



2018年度 前期生徒会通信 NO.2

4月25日(水)

前期生徒会本部役員 意気込み



前期生徒会本部役員になりました。三年三組の市川理貴です。最初は、市川理貴です。皆さんありがとうございます。今度の生徒会では、学校美化会と行事の活性化を中心に、学校生活を送ることに精一杯頑張ります。

前期生徒会本部役員になりました。10名が候補として、10名が立候補しました。全員の候補という強い意志を持って、立候補しました。いからの生徒会活動に取り組み、全員の候補という強い意志を持って、立候補しました。いからの生徒会活動に取り組み、全員の候補という強い意志を持って、立候補しました。

前期生徒会本部役員になりました

3年4組 阪口 心菜です。私は生徒会役員として三島中学校を「やさしい学校」にしたいと思っています。私が思う「やさしい学校」は、友達・クラスの仲間をみんなが思いやることができ、イジメ・気持ちよくないイジリがない学校です。そんな学校になるように、たくさんの取り組みに力を入れ、1年生、2年生、3年生すべての学年が楽しめる行事にしていきたいです。半年間よろしくおねがいします。

前期生徒会本部役員になりました。2年4組の松本心結です。

私が頑張りたいことは行事の活性化です。行事を盛り上げるためには生徒全員の協力が大切だと思います。なので皆さんが楽しいと思える企画を計画していきたいです。

半年間よろしくおねがいします。

前期生徒会本部役員になりました。沼野花音です。

私は後期生徒会もさせて頂きました。そこで学んだことなどを活かし、後期よりもっと充実したと思えるような学校生活を築きあげていきます。また、今回は10名の立候補の内、6人が選ばれました。選んで頂いたのは、皆さんの期待に答えられるよう努力しますので、どうぞよろしくおねがいします。

前期生徒会本部役員に当選しました。うなづき組の萩野優斗です。自分はこの生徒会をとうとう、演説でも言えるくらいこの生徒会を今よりもっと人の役に立てる生徒会にしたいと思っています。そのほかにも、部活や行事、こまごまなことにも力をいれてゆき、学校をよりよくなる物にしていきます。最後になりましたが、この生徒会活動に協力してくれたみなさんありがとうございました。自分はこの半年間、他にも選挙に参加していた4名の意次も、りとして、次いでゆき、自分自身を、この生徒会を、学校をもっともっとよりに出きるよう精をつくりますので、どうぞよろしくおねがいします。

前期生徒会本部役員になりました。

2年5組の椎窓未羽です。私は特別にお昼の放送と意見箱に力を入れていきます。お昼の放送では曲のリクエストをたくさん叶えていくつもりなので、どんどんリクエストして欲しいと思います。新1年生にも生徒会の活動を知ってもらい、生徒会っていいな、やってみようと思ってもらえるように頑張りたいです。生徒会という自覚を持ち、さらに活気のある学校にするために、今までの経験を生かして頑張ります。これからよろしくおねがいします。

